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報
委
員

告会

予
算
決
算
審
査

特
別
委
員
会

令
和
５
年
３
月
８
日
・
９
日
に
委
員

会
を
開
催
し
、
付
託
さ
れ
た
議
案
に
つ

い
て
関
係
部
課
長
か
ら
細
部
に
わ
た
り

内
容
の
説
明
を
求
め
、
慎
重
に
審
査
し

た
結
果
、
本
委
員
会
と
し
て
は
、
議
案

第
34
号
を
除
く
全
議
案
に
つ
い
て
、
意

見
を
付
し
原
案
の
と
お
り
可
決
す
べ
き

も
の
と
し
て
決
定
し
、
議
案
第
34
号
に

つ
い
て
は
、
原
案
を
否
決
す
べ
き
も
の

と
し
て
決
定
し
ま
し
た
。

原
子
力
対
策

特
別
委
員
会

令
和
５
年
３
月
13
日
に
委
員
会
を
開

催
し
、
浜
岡
原
子
力
館
オ
リ
エ
ン
テ
ー

シ
ョ
ン
ル
ー
ム
に
お
い
て
中
部
電
力
㈱

よ
り
、
発
電
所
の
状
況
等
に
つ
い
て
報

告
を
受
け
ま
し
た
。
そ
の
後
１
、２
号

機
タ
ー
ビ
ン
建
屋
内
の
解
体
撤
去
工
事

の
現
場
を
視
察
し
、
工
事
状
況
の
説
明

を
受
け
ま
し
た
。

【
報
告
事
項
】

①　
浜
岡
原
子
力
発
電
所
の
状
況

②　
４
号
機
適
合
性
確
認
審
査
の
状
況

③　
１
、２
号
機
廃
止
措
置
の
状
況

④　
廃
止
措
置
計
画
の
変
更
許
可
申
請

に
つ
い
て

【
視
察
現
場
】

①　

１
、２
号
機
タ
ー
ビ
ン
建
屋
３
階

解
体
撤
去
現
場

②　
２
号
機
圧
力
抑
制
室

総
合
開
発
計
画
策
定

特
別
委
員
会

文
教
厚
生
委
員
会

令
和
５
年
３
月
13
日
に
委
員
会
を
開

催
し
、
執
行
部
か
ら
説
明
及
び
報
告
を

受
け
ま
し
た
。

１　
実
施
計
画
と
財
政
計
画
に
つ
い
て

令
和
５
年
度
か
ら
令
和
７
年
度
の
実

施
計
画
に
お
け
る
３
４
８
事
業
の
う

ち
、
投
資
的
経
費
に
分
類
さ
れ
る
97
事

業
の
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

ま
た
、
令
和
５
年
度
以
降
の
実
施
計

画
の
う
ち
、投
資
的
経
費
に
つ
い
て
は
、

令
和
５
年
度
が
18
億
４
千
３
百
万
円
、

令
和
７
年
度
が
22
億
７
千
９
百
万
円
と

な
り
ま
し
た
。
財
政
調
整
基
金
残
高
は

令
和
５
年
度
末
で
30
億
２
千
８
百
万
円

（
平
成
25
年
度
対
比
34
・
9
％
）、
令
和

７
年
度
末
で
19
億
８
千
４
百
万
円
（
平

成
25
年
度
対
比
22・9
％
）
と
見
込
み
、

今
後
の
財
政
見
通
し
の
説
明
も
受
け
ま

し
た
。

２　
コ
ロ
ナ
禍
に
対
応
し
た
健
康
保
持

と
市
立
病
院
経
営
に
つ
い
て

令
和
３
年
か
ら
新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ

ン
接
種
が
始
ま
り
、
市
立
病
院
と
各
診

療
所
が
連
携
さ
れ
接
種
ミ
ス
を
起
こ
す

こ
と
も
な
く
、
ま
た
、
軽
症
・
中
等
症

令
和
４
年
12
月
13
日
に
浜
岡
中
学
校

の
生
徒
た
ち
と
御
前
崎
市
の
将
来
像
を

一
緒
に
考
え
、
住
み
続
け
た
く
な
る
よ

う
な
住
み
良
い
街
づ
く
り
に
つ
い
て
話

し
合
い
を
行
い
ま
し
た
。「
御
前
崎
市

の
良
い
と
こ
ろ
」、「
御
前
崎
市
に
住
み

続
け
た
く
な
る
よ
う
な
街
に
す
る
に
は

ど
う
し
た
ら
い
い
か
」
な
ど
に
つ
い
て

生
徒
か
ら
意
見
を
聞
き
ま
し
た
。
あ
わ

せ
て
各
委
員
か
ら
の
意
見
、
感
想
等
を

ま
と
め
て
執
行
部
に
提
出
し
ま
し
た
。

議案第30号 令和５年度一般会計予算について
エネルギー
政 策 課

新エネルギー・省エネルギー機器導入促進補
助金については、財政的支援を継続して行う
よう強く求める。

デ ジ タ ル
推 進 課

庁舎内のデジタル推進については、積極的か
つ鋭意取り組むよう強く求める。

環 境 課 一般廃棄物の処理については市に責任がある
ので、責務を果たすよう強く求める。

管 理 課
あらさわふる里公園については、法人におい
て収入増について十分研究し、実行するよう
指導を求める。

社会教育課
国の重要文化財である御前埼灯台に対しては、
国・県の補助等を得ながら、保全活動の研究
を求める。

意 見 書

患
者
の
病
床
を
最
大
で
13
床
確
保
し
、

市
民
に
対
す
る
コ
ロ
ナ
対
応
に
寄
与
し

た
も
の
の
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
患
者
の
入
院
受
入
れ
に
伴
い
、
一

般
入
院
患
者
の
受
入
れ
制
限
等
に
よ

り
、
令
和
３
年
度
の
入
院
収
益
は
減
少

し
た
と
報
告
を
受
け
ま
し
た
。

タービン建屋内


